

2024-06-04

A dos días de las elecciones, Morena peleará por Cuauhtémoc, Coyoacán y Cuajimalpa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/6/4/dos-dias-de-las-elecciones-morena-peleara-por-cuauhtemoc-coyoacan-cuajimalpa-486209.html>

Tras los resultados dados a conocer por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) 2024 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el Partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Ciudad de México anunció impugnará los resultados en tres alcaldías: Cuauhtémoc, Coyoacán y Cuajimalpa, debido a denuncias de irregularidades en algunas actas, especialmente en Cuauhtémoc. Estas tres alcaldías están entre las pocas que no ganó Morena en las elecciones; la alianza PAN-PRI-PRD salió victoriosa con una ventaja de cuatro a seis puntos, según los resultados electorales preliminares.

En una conferencia de prensa, el dirigente de Morena, Sebastián Ramírez, advirtió que han encontrado diversas irregularidades tras los comicios en Cuauhtémoc, alcaldía disputada por la morenista Catalina Monreal y Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la alianza "Va X la CDMX".

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

Durante su intervención, Ramírez Mendoza presentó pruebas, incluyendo imágenes y documentos, que señalaban la presunta compra de votos en casillas de la Cuauhtémoc, así como la entrega de dinero e incluso electrodomésticos para favorecer a la abanderada del PAN, PRI y PRD.

Por su parte, Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, anticipó que una vez que termine el periodo de cómputo, presentarán las impugnaciones correspondientes.

"Hemos detectado una serie de anomalías que para nosotros son sustento de seguir vigilando tanto el conteo como las siguientes etapas", expresó sobre estos resultados Citlalli Hernández.

La morenista también dio a conocer un informe detallados de las supuestas irregularidades registradas en la alcaldía Cuauhtémoc:

423 expedientes sin acta de cómputo

138 actas ilegibles

91 actas con sumas erróneas

Sin embargo, en cuanto a las irregularidades reportadas en Coyoacán y Cuajimalpa, la representante de Morena optó por no revelar detalles, indicando que aún están recopilando información sobre lo ocurrido en esas alcaldías.

¿Quién ganó en Coyoacán, Cuajimalpa y Cuauhtémoc?

De acuerdo con el PREP, los partidos de oposición lideran en las tres alcaldías disputadas por Morena, aunque se espera la publicación de los resultados finales por parte del IECM.

En Cuauhtémoc, la candidata Alessandra Rojo de la Vega tiene el 46% de los votos, acercándose a la victoria sobre la morenista Catalina Monreal, quien obtuvo el 42% de los votos.

En Coyoacán, el panista Giovanni Gutiérrez lidera con el 48% de las votos sobre Hannah De Lamadrid, quien obtuvo el 42% de los votos.

En Cuajimalpa, la alianza PAN-PRI-PRD también tiene ventaja con su candidato Carlos Orvañanos, quien recibió el 46% de los voto frente al 42% de Gustavo Mendoza.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS